



## KPP Pratama Dorong Pelaku UMKM Jadi Pengusaha Besar

**YOGYA (KR)** - Sejalan dengan program pemerintah untuk mengentaskan kemiskinan, KPP Pratama Yogyakarta merangkul UMKM di Kota Yogyakarta dengan memberikan pendidikan dan pelatihan agar bisa menjadi pengusaha besar. Pasalnya, UMKM sudah terbukti tahan uji dan tidak mengenal adanya inflasi.

"Arahnya tentu ketika mereka menjadi besar, pajak yang dibayarkan juga meningkat. Kami ingin turut andil memberikan bekal ilmu pengetahuan pada mereka," tutur Kepala Kantor KPP Pratama Yogyakarta, Guntur Wijaya Edi sela kegiatan Workshop Digital bagi UMKM di Aula KPP Pratama Yogyakarta, Senin (20/8).

Menurut Guntur, ketika nantinya mereka mampu meningkat tidak lagi menyangand status usaha mikro, kecil ataupun menengah, pajak yang dibayarkan

juga meningkat. Hasil pembayaran pajak itulah yang akan kembali dimanfaatkan untuk merangkul UMKM lain agar lebih maju. "Tentu kami akan terus berikan pendampingan selama proses tersebut," lanjutnya.

Sedang Ketua Dekranasda Kota Yogyakarta, Tri Kirana Muslidatun menjelaskan saat ini ada 40 ribu UMKM di Kota Yogyakarta dengan 70 persen di antaranya bergerak di sektor makanan dan 30 persen sisanya pada bidang kerajinan. Saat ini pihaknya terus mengupayakan agar UMKM bi-

naan dapat menjual langsung produknya, salah satu cara melalui dunia online.

"Sambil produksi, mereka bisa juga jualan. Jadi tidak hanya berpikiran memperbanyak produksi, tapi juga mampu menjual sendiri. Apalagi Indonesia ini pangsa pasarnya sangat bagus. Bahkan menurut data Kadin, nilai transaksi online di Indonesia mencapai triliunan rupiah," sebutnya.

Kepala Bidang PEP Kanwil DJP DIY Agung Prabowo mengakui sektor UMKM belum menjadi sasaran utama pajak di Indonesia. Na-



KR-Fetriyanto

**Tri Kirana Muslidatun didampingi Guntur Wijaya Edi dan Agung Prabowo meninjau bazaar UMKM.**

mun demikian pembinaan untuk membayar pajak perlu terus digiatkan. Sebab itu pula pemerintah menerapkan pajak yang sangat ringan sebesar 0,5 persen bagi UMKM mulai tahun ini.

Selain workshop, dalam kesempatan tersebut juga diadakan bazar sebagai bagian peringatan Hari UMKM Nasional serta deklarasi UMKM Sahabat Pajak (USP) Kota Yogyakarta. (Feb)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. TP. PKK/ Dekranasda	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi			

Yogyakarta, 27 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005